NEWS RELEASE



JTB 広報室 2025 年 11 月 26 日

JTB 所属、石原美海選手が金メダルを獲得!!

~ 東京 2025 デフリンピック 女子バレー ~

株式会社 JTB は、オフィシャルトータルサポートメンバーを務める「第 25 回夏季デフリンピック競技大会 2025」 (以下、東京 2025 デフリンピック)において、当社社員である石原美海選手が所属するデフバレーボール女子日本代表チームが金メダルを獲得したことをお知らせいたします。

石原美海選手からのコメント

「この度、デフリンピックという大舞台で金メダルを獲得できたこと、大変光栄に思います。 応援してくださった皆様、チームメイト、JTB の皆様、そして支えてくれた家族に心から感謝申し上げます。 この経験を活かし、これからも挑戦し続けます。」



JTB は、本大会への協賛を通じて、聴覚に障害のあるアスリートの活躍を支援し、どんな人も排除せず、それぞれの個性を活かして共に生き、活躍できる社会の実現を目指しています。デフバレーボール女子日本代表チームの金メダル獲得は、スポーツの持つ力を通じて人々に夢と感動を与え、社会の多様性への理解を深めるという当社の理念を体現するものです。私たちはこの快挙を契機に、今後も「違いを価値に、世界をつなぐ。」という JTB グループ DEIB ステートメントのもと、新たな価値を創り出していくことに挑戦し続けることで、持続可能な社会の実現に貢献することを目指しています。

<関連リリース>

- JTB は「第25回夏季デフリンピック競技大会」に協賛します~「違いを価値に、世界をつなぐ。」~
- <u>JTB 社員 2 名がデフリンピック 2025 東京大会に日本代表選手として出場~ 多様性を活かし、スポーツを</u> 通じて世界をつなぐ ~
- JTB と CNS、デフアスリートとダイバーシティ教育活動を始動~キャリア×ダイバーシティ教育プログラムを共同開発~

<関連記事>

• 【JTB 公式 note】いざデフリンピックへ。仕事と夢を両立する新入社員の挑戦